

# *Cuba continúa producción de cocinas de inducción con apoyo de China*

---



La Habana, 28 jul (RHC) Cuba comenzó a producir cocinas de inducción con componentes provenientes de China, segundo socio comercial de la nación caribeña y uno de los principales proveedores de asistencia técnica a las entidades cubanas, informó la agencia XINHUA.

Las cocinas de inducción en proceso de producción representan un 30 por ciento de ahorro en relación a las tradicionalmente usadas por los cubanos, destaca la agencia.

Como parte de la capacitación otorgada por los especialistas y técnicos chinos que han visitado Cuba, los trabajadores de este centro han recibido asesoramiento en lo concerniente al empleo de la tecnología.

Adelantaron que, en el segundo semestre de 2021, la Empresa Industria Electrónica “Comandante Camilo Cienfuegos”, ubicada a las afueras de La Habana, comenzará la producción de electrodomésticos, tales como licuadoras-batidoras, lavadoras automáticas y controles remotos para televisores. (Fuente: [Radio Reloj](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/265338-cuba-continua-produccion-de-cocinas-de-induccion-con-apoyo-de-china>



**Radio Habana Cuba**